



2023年5月3日

平野啓一郎氏のキューバ訪問

4月25日～29日にかけて、小説家の平野啓一郎氏が、国際交流基金の助成を受けてキューバを訪問しました。26日午前、平野氏は、キューバ作家及び芸術家協会（UNEAC）にて、ペドロ・デ・ラ・ホス同協会副理事及びアルベルト・マレロ作家協会代表と会談を行い、キューバに浸透した日本文学について意見交換を行いました。その後、初のスペイン語翻訳となる自著「ある男」の出版発表会に出席し、キューバの若手作家及び芸術家を対象に講演を行いました。同日午後には、クバビジョン局の昼の生放送番組「Al Mediodía」に出演した後、キューバで初上映となる映画「ある男」（監督：石川慶）の一般公開に先駆けて、映画を試写した記者らと会談しました。



UNEAC における出版発表会及び講演



UNEAC における出版発表会及び講演



テレビ番組「Al Mediodía」への出演



試写会後のプレスとの質疑応答

27日～29日には、カマグエイ県カマグエイ市を訪問しました。(カマグエイ県における活動は[こちら](#)を参照)

29日はハバナに戻り、映画館「チャールズ・チャップリン」にて同映画の上映会に出席しました。映画館には約500名の方々が集まり、映画を楽しみました。



映画上映前の挨拶



全国人民権力議会議員マリエラ・カストロ氏と



上映会開始前の様子



平田大使及びラモン・サマダ映画芸術産業庁
(ICAIC)長官

在キューバ日本国大使館 広報文化班
電話: (+53) 7204-3355, 7204-8904
メールアドレス: cultura@hv.mofa.go.jp
ホームページ: www.cu.emb-japan.go.jp
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba